

# 「83' 〇〇」 東 薬 祭 — 限りなき未来へ...

…素晴らしい出逢いが君を待っているかも…ね//

東京薬科大学新聞

発行所  
東京薬科大学  
学生新聞  
八王子市壇之内  
1432-1  
0426(76)5111

## 委員長の あいさつ

皆さん、こんにちは！梅雨も開けはじめ、キャンバスの草木の香りもただよい始めるこの頃。東薬祭には、まだ、ちょと早い季節ですが、運営委員会で着々と準備を進めています。

まず、昨年のことですが、テーマは、「過去と未来の...」。このテーマの主旨は、近年に打破でした。その成果を皆さんに聞きたいのですが、運営委員会で着々と準備を進めています。

これが我々の合い言葉です。

学生全體が参加し、楽しめ、盛り上がれる学園祭にするた

め、当委員会としても努力し

てきます。当委員会では、学生の皆さ

んの協力をお願い致します。

皆さん、やる気があるな

ら、是非、薬祭室へどうぞ。

年もこれに負けじとはりきつ

て、今年のグランド

年に於いて何も言つて

ませんでしたね。内

容は、と言いますと、

ナ、ナント、「カラオ

ケ」一本にしばりました。え

年より小さくなってしまった

って？いえ、そんなこと

はありませんよ、昨年の二つ

を合せた以上の規模に、より

充実したもの（もちろん賞品

でも）にしたいと思っています

それでは、服装など思考を凝

らした皆様の出場、お待ちし

ております。ヨロシクネ！

まつて以来の大イベント中夜

祭です。ねえ君！芸能人と一

緒に、お喋りしたり、遊んだ

りしたいと思いませんか？と

ころで誰が来るかっていうの

が、みんな心配だと思つんだ

から、前夜祭です。これを待つて

東薬祭の幕が切って下される

というわけです。昨年は、“

カラオケコンテスト”、“アン

サードエーティ”をやりまし

たが、女装の松本伊代ちゃん

演歌の実力派の登場で熱気ム

ムムン、“アンサードエーテ

ト”も美女達の出場とあつて

とても盛り上がりました。今

月、ライブハウスなどで

人気集中のザ・バッヂのり

6月に歌手としてデビューシ

た横田ひとみちゃん。それか

ら今、ライブハウスなどで

人気集中のザ・バッヂのり

6月に歌手としてデビューシ

東葉祭において、本部企画部は、本学の薬科大学としての専門的な分野を担当するという位置付けがなされています。この主旨によって、今年のテーマは何にしようかと、本部企画の担当者五名で、散々頭を悩ませた結果、本年度のテーマは『アルコール中毒』と決定しました。アルコールは、最も広く使われ、かつ乱用されている向精神性薬物であるばかりでなく、人類の知っている薬物の中でも、すばぬけて、身体的依存性の強いものです。このように書いても、あまりピンとこない人が多いかもしません。しかし、先日お伺いした東京多摩断酒新生会の方が、「アルコール中毒とは、心の病気であり、現在では、潜在的なアルコール中毒者が、かなり多くいる」と、おっしゃっていました。すなわち、我々の生活の中には、いつでも「泥酔といふ逃避」への道が、大きく口を開けて待つのですので、一歩誤れば落ち込んでしまってしまうということです。

また、最近では、新聞を見ても、男性ばかりではなく、女性、特に主婦層のアルコール中毒者の増加、飲酒運転等の交通事故の増加、アルコール症者による犯罪の増加など、社会問題として大きく取り扱われるようになってきています。そこで我々は、多方面から分析を行つもりです。講演時には、是非、御覧下さい。

東葉祭運営委員会では、只今、葵祭中「ミニユニアーノラザ」でのイベントを募集致しております。今年から、「ミニプログラマ」でのイベントは、東葉祭運営委員会の手を離れ、皆さんの手で行われることになりました。只今のところ、「アマチュアバンドのコンサート」、例年通りの空手部の手割り、などが決定しております。その他、囲碁部の企画により、名人対局という案も出ています。

貴方も、「ミニプログラマ」を利用して、イベント企画者になりますせんか。

当委員会では、イベントに対する相談、準備など、全面的に協力致します。特に、昨年委員会主催で行った、「クイズ百人に聞きました」は、一ヶ月材を保存しておりますので主催してみたい個人、又は団体を、大々募集しております。それと関連して、昨年の反省から、「ミニプログラマにおける模擬店の数を増やすし、芝生の利用も考え、ミニプログラマをみんなの手で作っていき、より楽しむお祭の場」としたいと考えています。

参加希望団体の御協力の仰せに、ほんば模擬店の位置、講義室の配置が決定しました。今年はパンフレットで、各団体のPRを行い、皆さんに分り易く、各団体の特色が出るようになります。そのため例年より早く進めたことをおわびします。10月には、備品貸し出し等で、また各団体を集めて説明会を開きます。その度、提出要の配布物など、手渡されると思います。責任者の方には公示に御注意を。また、衛生管理責任者を対象とした説明会も行う予定です。

次に、クラス参加の呼び掛けです。毎年クラス単位での模擬店営業等が見られます。昨年は、ネズミレース～1D納菓子（1G）等、一年生の積極的な参加がありました。上級生になると、実習などで忙しくなり、クラスで何か一つのことについて取り組んでみる機会が少なくなります。クラスの団結力を確かめてみる意味でも、参加してみてはどうでしょう。運営委員会もできる限り、バツクアップしていくります。クラス参加の場合、学級大会で、クラス運営費の使い道を決めれば、最高一萬円が自治委員会から支給されます。クラブ、有志、クラス等で参加しようという所がありましたら、講義室まで、おこし下さい。

# 参加者大募集!!



# music fes 83 SQUARE

## ミニライブスクール しよう8

遂に来た!! 我が東薬に都会の旗風

今、脱 HIRAYAMA チック

THE SQUARE メンバー：伊藤たけし 安藤まさひろ

田中豊雪 和泉宏隆 長谷部徹

## いい音楽は空氣のおしゃれ

深呼吸がハートにおいしい。

持ち前の都会的センスと高感度なイメージが

あざやかにとけあつたPOPインストルメンタル。

最新文化版の“うずまくRainbow”は

エクサクティ販・コ-ミック-タ-になんと本の

松任谷由美を読了 83年 大注目!!

期日	11月20日 (Sunday)		
開場	PM: 4:00		
開演	PM: 4:30		
前売	¥900	当日	¥1000